

Montag, 14. September 2020, Usinger Neue Presse / Lokales

Gedenkplatte am Kerbebaum erinnert an die ausgefallene Kerb



Eine kleine ausgewählte Gruppe war dabei, als die neue Gedenkplatte am Fuß des Kerbebaums angebracht wurde. Kerbevadder Heinz Dienstbach (am Schild links) dankte den Spendern von M & D KFZ-Technik Marco Scholz (rechts) und Dennis Zimmermann (blaues T-Shirt, links neben Dienstbach). Fotos: Burger

Es war eine sehr merkwürdige Stimmung, als sich am Samstagabend eine kleine Gruppe Usinger um den Kerbebaum scharte. Kerbevadder Heinz Dienstbach und UTSG-Vertreter und langjähriger Vorsitzender Joachim Saltenberger hatten zum kleinen Treffen alle eingeladen, die am Planen der Usinger Kerb normalerweise aktiv sind - und neben den Schützen und der UTSG waren natürlich auch Vereinsring und weitere Vereinsvertreter gekommen. Durch eine Spende M & D KFZ-Technik mit Marco Scholz und Dennis Zimmermann konnte zugleich der Wunsch von Eberhard Schrimpf erfüllt werden, der schon seit Jahren Dienstbach in den Ohren lag, dass eine Gedenkplatte an jedes Denkmal gehöre. Und spätestens seit diesem Jahr ist der Kerbebaum auch ein Denkmal, das zeigt, wie schnell liebgewonnene Traditionen durch Unvorhergesehenes an Bedeutung verlieren. Dienstbach dankte als Kerbevadder allen Beteiligten für die bereits geleistete Mühe bei den Pla-

nungen _ wie Karl-Heinz Engel, der die Sponsoren organisiert. Joachim Saltenberger freute sich darüber, dass man das kleine Treffen hinbekommen habe und mit den Ämtern keinen Ärger wegen der Pandemie bekommen habe. "Und bei dem Wetter wäre die Kerb in diesem Jahr der absolute Knüller geworden", sagte er und wies zugleich darauf hin, wie sehr die beiden ausrichtenden Vereine - UTSG und Schützen - unter den verlorenen Einnahmen zu leiden hätten. "Schon dieses Jahr ist für uns eine Katastrophe, aber wenn die Kerb noch mal ausfallen müsste, sehe ich schwarz", meinte er. Noch ein Bonmot am Rand: Dienstbach schraubte das neue Schild am Fuß des Kerbebaumes fest. Zu fest. Nu' hat's einen Sprung, weil der Akkuschauber (und Dienstbach) dann doch etwas zu viel Kraft hatten. . . bur